



## Gerardo Fernández Noroña será presidente del Senado de la República



El **Partido Morena** decidió respaldar la candidatura de **Gerardo Fernández Noroña**, senador electo del **Partido del Trabajo (PT)**, para ocupar la **presidencia del Senado de la República**.

Esta determinación fue apoyada unánimemente por la bancada morenista durante una reunión plenaria celebrada en la Ciudad de México, según informó **Andrea Chávez**, senadora electa por Morena, a través de su cuenta en X.

En la misma sesión, los senadores electos de Morena eligieron a **Adán Augusto López Hernández** como el próximo coordinador de su grupo parlamentario en el Senado. Asimismo, **Ignacio Mier Velazco** fue nombrado vicecoordinador. Ambas decisiones fueron tomadas por unanimidad, destacando el consenso dentro del partido. **Chávez** expresó su confianza en que los nuevos líderes estarán a la altura de las responsabilidades que asumirán.

El **nombramiento de Fernández Noroña** como candidato a la presidencia del Senado será promovido por Morena en la sesión preparatoria del 1 de septiembre, marcando el inicio de la nueva Legislatura.